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PROYECTO DE COMUNICACIÓN  

  

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre los 

medios y mecanismos pertinentes para intensificar y mejorar la 

seguridad en la ciudad de Santa Fe, llevando a cabo las siguientes 

acciones ante la creciente inseguridad: 

a) Ordenar patrullaje especial con la presencia diaria de policías en 

cuatriciclos en la peatonal e intensificar los controles nocturnos 

preventivos; 

b) determinar la presencia de más personal policial caminando en 

todas las avenidas y calles estratégicas; 

c) utilizar cuatriciclos para patrullaje preventivo que permita 

enfrentar el delito en los cuatro grandes espacios públicos de la 

ciudad: los Parques Garay, Sur, Federal y la Costanera (Oeste y 

Este). 

d) Sumar más móviles policiales y policía motorizada. 

  

                Lic. Juan Argañaraz  

                Diputado Provincial  
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FUNDAMENTOS  

Señor presidente:  

Motiva el presente proyecto la creciente e imparable ola de inseguridad 

que padecen los vecinos de la ciudad de Santa Fe y que 

lamentablemente no encuentran respuestas a sus pedidos y reclamos. 

Diferentes organizaciones que trabajan por la seguridad nos hicieron 

llegar la enorme preocupación por este tema que urge ser atendido. 

De manera particular quienes tienen sus comercios en la peatonal 

santafesina desde hace tiempo vienen siendo blancos de episodios de 

inseguridad, no tan solo robos, sino la rotura de vidrieras, puertas y 

blíndex y en muchos casos en más de una oportunidad, situación que 

nos preocupa sobremanera, ya que se trata de emprendedores, 

trabajadores que realizan un gran esfuerzo por mantener sus negocios 

y generar fuentes de trabajo a pesar de todos los obstáculos. 

Solicitamos que el Ministerio de Seguridad tome urgentes cartas en el 

asunto y determine utilizar cuatriciclos para el patrullaje preventivo de 

espacios públicos de la ciudad de Santa Fe, cuidando la vida y la salud 

de los santafesinos que tienen derecho a vivir más seguros y que del 

pago de sus impuestos esperan se implementen políticas que mejoren 

su calidad de vida y la de sus familias. 

Consideramos que sería muy positivo sumar vehículos de este tipo 

(cuatriciclos) a la flota para los patrullajes, teniendo en cuenta los 

beneficios de los mismos por ejemplo para controlar espacios como la 

peatonal o espacios verdes. 
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Sin dudas es fundamental el patrullaje preventivo también en la 

Costanera y los parques Federal, Garay y del Sur. En principio estos 

cuatro lugares, que son amplios y es complejo custodiarlos a pie. 

La inseguridad es la mayor preocupación de los ciudadanos, es el 

mayor reclamo que a diario recibimos, e indudablemente debe ser 

prioridad en la toma de decisiones políticas, ya que la integridad física 

de las personas está en juego. 

Los vecinos, comerciantes ya están cansados, de manera urgente 

exigen medidas y respuestas ante la preocupante ola de inseguridad 

que se padece y sufre en muy especialmente en la capital provincial. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.   

  

      

    

            Lic. Juan Argañaraz  

            Diputado Provincial  

  

  

  


